

# RILIS NASIONAL

## Korem 162/WB Gelar Acara Syukuran dan Doa Bersama di HUT Kodam IX/Udayana Ke-65.

Syafruddin Adi - [NTB.RILISNASIONAL.COM](http://NTB.RILISNASIONAL.COM)

May 28, 2022 - 05:37



*Danrem 162/WB Brigjen TNI Lalu Rudy Irham Srigede, S.T., M.Si.,*

Mataram NTB - Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Kodam IX/Udayana ke-65 tahun 2022, seluruh anggota Makorem 162/WB beserta jajaran mengikuti Syukuran dan Do'a bersama secara sederhana bertempat di

Aula Sudirman Makorem 162/WB Jalan Lingkar Selatan Kota Mataram Provinsi Nusa Tenggara Barat(NTB), Jum'at (27/05/2022).

Dalam sambutan Pangdam IX/Udayana yang dibacakan Danrem 162/WB Brigjen TNI Lalu Rudy Irham Srigede, S.T., M.Si., mengatakan pada Acara Syukuran HUT Ke-65 Kodam IX/Udayana ini, kepada segenap Prajurit dan Pegawai Negeri Sipil Kodam IX/Udayana saya mengucapkan selamat ulang tahun, terima kasih dan penghargaan yang tulus atas pelaksanaan tugas dan pengabdian yang telah diberikan selama ini kepada Kodam IX/Udayana, TNI, Bangsa dan Negara.

Semoga peringatan Hari UlangTahun kali ini, dapat dijadikan sebagai sarana untuk semakin menumbuhkan jiwa korsa serta rasa cinta dan rasa memiliki terhadap satuan tempat kita mengabdikan.



Jadikan momentum HUT Ke-65 Kodam IX/Udayana untuk melakukan introspeksi diri terhadap pelaksanaan tugas selama kurun waktu satu tahun terakhir, sekaligus sebagai wahana untuk meningkatkan soliditas dan semangat pengabdian sebagai Prajurit dan Pegawai Negeri Sipil Kodam IX/Udayana," ujar Pangdam dalam amanatnya yang dibacakan Danrem 162.

Tema Peringatan HUT Ke-65 Kodam IX/Udayana Tahun 2022 yaitu

"Kodam IX/Udayana Hadir di Tengah Masyarakat, Bersinergi untuk Mengatasi Kesulitan Rakyat di Tengah Pandemi Covid-19, Ciptakan Masyarakat Bali Nusra Aman, Damai dan Sejahtera".

Kita semua tentu berharap, makna yang terkandung dalam Tema Peringatan HUT Ke-65 Kodam IX/Udayana dapat menjadi inspirasi dan motivasi seluruh Prajurit dan Pegawai Negeri Sipil Kodam IX/Udayana dalam memberikan karya dan pengabdian yang terbaik.

Dan Kodam IX/Udayana akan selalu berupaya menampilkan karya nyata yang bermanfaat bagi kehidupan masyarakat, bangsa dan negara, terutama dalam menjaga stabilitas keamanan, mengawal dan mengamankan kedaulatan Negara Kesatuan Republik Indonesia," katanya.

Terlihat hadir dalam acara syukuran tersebut Kasrem 162/WB Kolonel Inf Sudarwo Aris Nurcahyo, S.sos., M.M. Kasiren Kasrem, para kasi, para Dansat dinas jawatan jajaran Korem dan perwakilan anggota sekitar 100 orang.(Adb ).